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杉並区立西田小学校 令和 3 年度第 9 回 学校運営協議会記録 

 

・日時 令和 4 年 3 月 14 日（月） 午後 4 時から午後 5 時 10 分 

・場所 図書室 

・出席者 諏訪会長 

【委員】鈴木校長、恵羅、渡邊、山内、中澤、半澤、目黒、望月、檜枝（記録） 

【事務局】神近（司会） 

・資料 資料 1 令和 3 年度第 9 回学校運営協議会次第 

 

1 会長挨拶 

・未来の学校（3/12）が実施できて良かった。私はオンラインで参加した。双方向性でなかった

点は残念であった。準備・実施に関わった校長先生はじめとした関係者に感謝したい。 

・80 周年記念行事について、学校外の人・地域の人に協力してもらいながら教育を進めていくと

いう「地域とともにある学校」とからめて考えてほしい。コロナの影響で薄くなった地域の人と

の関係を再構築する良い機会として活用してほしい。 

・校舎の建て替えの時期をすこしでも早めるために、学校だけでなく地域も声をあげてほしい。校

舎を立て替えて西田小の教育を充実することは地域にも良いことなので、学校と地域との接点と

なりえるので活用してほしい。 

 

2 校長挨拶 

・CS 委員の皆さんに感謝します。 

・コロナ感染の現状を報告した。防止については今後も注意していく。 

・未来の学校について。 

* うまくいったと思う。私はスマホであったが支障なく参加できた。 

* 佐々木先生が主導してくれた。 

* 切っ掛けは与えたがその後は、6 年生 8 人が自主的に活動してセリフの文言やパワーポイント

資料を作った。今年の 6 年生はすごいと思った。 

* 西田小のユネスコスクールがなんであるかについて教員に気付きを与えたと思う。 

* 対面で児童の生の声が聞ける貴重な機会となった。 

* 頑張った 6 年生は卒業してしまうが、5 年生が引き継いでくれる。 

・5 年生は、16 日から富士移動教室に出かけるので、15 日に前日検診がある。現地は雪が残っ

ていて寒い。 

・新入生は 156 名で 5 クラスとなる。 

・教員の異動について報告した。 
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3 令和 3 年度を振り返って（一人一言） 

・コロナの悪影響を少なくするために、できることは実施した西田小は良かった。コロナのための

自粛を過剰にしないのが良い。CS としては 80 周年記念行事を進めたのは良かった。 

・議事録が遅いので、早くしたい。 

・できることを実施した学校に保護者として感謝。保護者、地域、学校の関係を深めていきたい。 

・先生方との懇談が短時間だったので、今後はもう少し時間をとってテーマを決めて懇談したい。

また、児童とテーマを決めて懇談する時間を作って欲しい。 

・教員との懇談で「国、都、区からのアンケートを一本化できないか」との意見を聞いたので、

CS で議論できないか。桃二小の CS と合同で懇談できないか検討したい。 

・支援本部はほぼ予定通りにできた。未来の学校を 151 名が視聴していたうちで 2 名が支援本部

にメールをくれた。CS が児童と懇談をして、大人と話す場にしたい。 

・コロナ下で教員や児童との接触がほとんど無いので学校の状況がつかめていない。保護者もそう

だと思うので、CS から保護者に発信できないか。秋に行う「あそび市」が過去 3 年間実施でき

なかったので、来年度は実施したい。 

・松溪中学校の例だが、生徒は 2 年間のマスク生活、黙食等で、講演を聞いても質問がほとんど出

ない。コロナを過剰に警戒しないで、悪影響をなるべく少なくするための取り組みが必要だ。 

・コロナ自粛を過剰にしないのが良い。アンケート項目が例年とほとんど同じだが、コロナ下で良

いのか疑問だ。書店で、不登校・発達障害の本が急増している。本日「ディスレクシアだから大

丈夫!: 視点を変えると見えてくる特異性と才能」を購入したが、視点を変えればディスレクシア

は特別な才能と見ることもできる。教育展望 3 月号で「小学校高学年の教科担任制を考える」が

特集されている。これらの問題も CS で議論できればと思う。児童が CS と話し合いたいとの希

望を持っていると聞いたので、実現させたい。 

 

4 令和 4 年度の運営協議会の日程について 

・以下のように決定した（16 時開始）。 

 ①4 月 25 日（月）  ②5 月 16 日（月）  ③6 月 27 日（月） ④7 月 25 日（月）  

⑤9 月 26 日（月）  ⑥10 月 24 日（月） ⑦11 月 28 日（月） ⑧12 月 20 日（火） 

⑨1 月 30 日（月）  ⑩2 月 27 日（月）  ⑪3 月 13 日（月） 

 

5 その他 

・来年度は給食室の工事のため、給食がない期間が 4 カ月あるので、弁当を忘れた場合の対応につ

いて質問があり、以下の回答があった。 

  保護者に問い合わせて了承が得られればコンビニのおにぎりを提供する。なお、アレルギー等

には十分注意する。 
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・ウクライナ問題について以下のような発言があった。難しい問題である。こんなひどいことが起

きるという事実を知って欲しい。暴力はいけない。 

 

令和 4 年 4 月学校運営協議会開催予定 

  令和 4 年 4 月 25 日（月）午後 4 時 00 分～午後 5 時 30 分 

  なお、同日 2 時 30 分より第９回 80 周年記念行事実行委員会（地域・保護者の部）開催 

以上 


